

Tingkatkan Silaturahmi, Babinsa Batarsari Hadiri Jalan Sehat Kampung Pujatim Pucang Gading

Agung widodo - DEMAK.PRESS.WEB.ID

Jul 22, 2024 - 08:11



Babinsa Koramil 12/Mranggen Sertu Budi Hapsari menghadiri Jalan Sehat warga RW XXI kampung Pucang Jajar Timur

DEMAK - Dalam meningkatkan komunikasi dan silaturahmi dengan warga desa binaan, Babinsa Koramil 12/Mranggen Sertu Budi Hapsari menghadiri Jalan

Sehat warga RW XXI kampung Pucang Jajar Timur (Pujatim) Perum Pucang Gading, Desa Batusari, Kecamatan Mranggen, Minggu (21/07/24).

Acara yang digelar dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia ini diikuti seluruh warga dari 6 RT di wilayah RW XXI Desa Batusari. Acara dibuka langsung oleh Ketua RW Harun Rosyid.

Dalam sambutannya, Ketua RW menyampaikan bahwa kegiatan tersebut merupakan rangkaian peringatan HUT Ke 79 Kemerdekaan Republik Indonesia. Dimulai dengan acara jalan sehat, dilanjutkan perlombaan anak-anak dan ibu-ibu, makan bersama dan nantinya akan ada doa bersama dan kegiatan lainnya.

"Alhamdulillah hari ini kita mulai rangkaian peringatan HUT RI. Dan kami ucapkan terimakasih juga kepada pak Babinsa yang berkenan hadir dalam kegiatan ini. Semoga rangkaian kegiatan dimulai hari ini sampai malam puncak pada 17 Agustus mendatang berjalan lancar," ucapnya.

Sementara Babinsa Sertu Budi Hapsari meminta kepada seluruh warga agar terus menjaga kerukunan dan keharmonisan dalam masyarakat, karena RW XXI Pucang Jajar Timur merupakan ikon pelopor Kampung Pancasila Tahun 2022 se-Jawa Tengah dan DIY, dan diresmikan langsung oleh Pangdam IV/Diponegoro.

"Terus terang, saya selaku Babinsa sangat bangga dengan kampung Pujatim ini. Dengan jumlah warga yang banyak, dengan berbagai latar pekerjaan, agama, ras dan suku, kampung ini selalu kompak dan harmonis. Harapan kita semua, kampung Pujatim ini selalu hidup rukun, damai dan harmonis," tandasnya.

Dengan meneriakkan yel-yel khas RW XXI, warga sangat antusias dan semangat mengikuti kegiatan tersebut. Didampingi Babinsa dan panitia, Ketua RW membuka jalan sehat dengan rute mengelilingi wilayah RW XXI, dengan dibagikan kupon hadiah yang akan diundi setelah acara perlombaan. (Pendim0716).